

Arauz: Integración y no alineamiento

Por: Sur y sur. 12/03/2021

DESDE EL SUR.- El candidato presidencial progresista de Ecuador, Andrés Arauz, afirmó que en su gobierno la política exterior será soberana, digna, integracionista y comprometida con el multilateralismo y la defensa irrestricta de los derechos humanos. Señaló que la integración regional en lo político, económico y social será una prioridad de la política internacional y enfatizó la necesidad de reconstruir la Unión de Naciones Suramericanas (UNASUR) y fortalecer la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC). Un análisis de Kintto Lucas.

[LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Sur y sur

Fecha de creación
2021/03/12